

2学年通信

新宮町立新宮東中学校
令和7年4月21日 第8号
文責:江頭 俊輔

[今週の学級担当の先生を紹介します。]

さて、まるでチーム担任制ということで、今週の学級担当の先生をお知らせします。

クラス	1組	2組	3組	4組
担当の先生	菊池先生	古川先生	谷先生	江頭先生

今週は水曜日に体育会の選手決めが予定されています。選手決めに関しては、通常の学級担任の先生で行います。新しく関わる先生もいるはずです。是非、多くの先生と触れ合う機会として、朝の会や帰りの会、給食時間につながりをもちましょう。

また、繰り返しますが、まるでチーム担任制の肝は「生徒の自主性の育成」だと考えています。朝の会や帰りの会など、週番をはじめ、委員や係の仕事に責任をもち、しっかりと行動していきましょう。**9月に控える修学旅行でも、この「自分の役割を全うする」という力は、みんなが安心して臨む修学旅行を送る上で土台となります。一人一人が自覚をもって行動しましょう。**

[待ちに待った体育会！？選手決めのちょっとその前に]

先ほども伝えましたが、今週の水曜日に体育会の選手決めがあります。今年度も昨年度同様、創作ダンス、防災リレー、大綱引きが種目として予定されています。みなさんこの3つの種目のどれかに出場することになります。

私が体育会学習を通して、2年生のみなさんに身に付けてほしいことは次のとおりです。

その1	「来年は自分たちが主役だ！」と意識して、3年生の姿を見て、心に刻む
その2	勝ち負けよりも大切なことに気付く
その3	得意な人が力を抜かない、苦手な人があきらめない集団を創り上げる

その1：「来年は自分たちが主役だ！」と意識して、3年生の姿を見て、心に刻む

→1年生の体育会では「体育会というものを理解する」ことができたはずです。2年生では、「来年を見据えて、真のリーダーとしての立ち振る舞いを見届ける」体育会にしてほしいと思います。「次は君だ！」と3年生からバトンを渡されます。**バトンが渡されるという自覚をもって、体育会学習に励みましょう。**

その2：勝ち負けよりも大切なことに気付く

→3年生になると、勝っても負けても自分のブロックに言葉をかける機会があります。そんなときに、どんな言葉で伝えることができるのか、これは勝ち負け以上に大切なことに気付くことができるのかがということにかかってきます。**勝ち負けを超えていく2年生であります。**

その3：得意な人が力を抜かない、苦手な人があきらめない集団を創り上げる

→運動が得意な人も苦手な人もいます。**大切なのは、周囲の言葉かけや雰囲気です。**どう頑張っても100mを9秒では走れません。得意な人と苦手な人が協力して、一丸となる体育会学習をめざしましょう。